
上溝南高校広報ページ「未来に向かって、君の番だ！」 

Vol. 5 「卒業生にインタビュー！(45 期生 ３名) 中編」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水谷真人（由野台中学校出身） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松尾柚良（大野北中学校出身） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q 「上南で特に熱心に取り組んだことは何ですか？」 

部活動です。私は野球部に所属し、主将を務めていました。上南野球部はボトムアップを取り入れ

て練習を行なっています。ボトムアップというのは、監督が選手たちに指示をするのではなく、選

手が自ら主体的に考え練習や試合を行うことです。主体性が問われる分、主将としてチームをまと

めるのは非常に大変でした。最後の夏の大会は、強豪私学に対して 7 回ツーアウト、7 点ビハイン

ドの状態から、満塁ホームランを含む一挙 7 点を取り、引き分け再試合に持ち込みました。試合後

は「感動した。ありがとう。」「勇気をもらった。」など学校内だけでなく、地域の方からもメッセー

ジをいただきました。部活を通して学べたことは、自分の人生にとって最高の財産になりました！ 

Q 「上南の雰囲気を教えてください！」 

みんなケジメがあって真面目です。イベント事は全員で盛り上がり、やるべきところはしっかりや

るイメージです。雰囲気はかなりよいと思います。先生方も穏やかで、楽しむ時はとことん一緒に

楽しんでくれる良い先生ばかりです。進路に関しても、たくさん相談にのってくれます。辛い時に

頼りやすい先生が沢山いるのは最高です！ 

Q 「中学生にメッセージをお願いします！」 

上南の雰囲気はすごく明るい！不安なことに対しては、先輩が教えてくれるし、先生方も絶対助け

てくれます。自分自身、上南に入る時不安でいっぱいだったけど、卒業した今は、上南を選んで本

当に良かったと思ってます。ぜひこの上溝南高校で楽しい高校生活を過ごして欲しいと思います。 

Q 「上南で特に熱心に取り組んだことは何ですか？」 

生徒会活動です。生徒会長は皆からの信頼を得てなるものなので「生半可では終わらせたくない、

やるんなら徹底的に！」という信念で、①みんなに認知される生徒会を目指す、②みんなが親しみ

やすい生徒会長を目指す、③みんなが参加できる学校作りを目指す、④今までにないことを企画す

る、という目標を掲げ生徒会の仲間たちとアームレスリング以外にもスタンプラリー、目安箱、未

達成に終わってしまった校則改革など、多くのことに挑戦し実現することができたのも最高の思い

出です！  

Q 「上南の雰囲気を教えてください！」 

先輩・後輩問わず向上心が高く、楽しもうと全力で取り組む人たちが多いので、3年間で大きく成

長することができます。個性豊かで面白い先生たちも多く、生徒のことを信頼して様々なことにチ

ャレンジできる場を整えてくれるので、全力で取り組むことができます。授業中に焼畑のにおいが

したり、時々鹿などの野生動物が現れることもあり、それも上南らしさだと思っています。 

Q 「中学生にメッセージをお願いします！」 

高校生活は中学よりもあっという間で、とても充実しています。だからこそ、何事もやると決めた

ら手を抜かず全力で取り組みましょう！その先の達成感は半端ではないし、自分の自信にも繋がり

ます。勉強面では １年生で習うことは 2年生、3年生の基盤になるので、しっかりやっといた方

がいいし、復習して忘れないよう定着させることが大事(特に学校推薦型を狙う人は) です。これを

やるとやらないのとでは、2年生になってから授業の理解度が格段に違うと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

日詰佳夏（共和中学校出身） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q 「なぜ上南に入学しようと思いましたか？」 

運動をすることが好きで、行事や部活動が活発というのを聞いていたからです。あとは、ほかの学

校の説明会に比べて、先生たちの雰囲気が良くて入学したいと思っていました。  

Q 「上南の雰囲気を教えてください！」 

上南の生徒は優しい人が多くて、お互いを応援し合えるような人が多いなと思います。先生方は本

当に生徒思いで、そんな先生方にすごく支えてもらっていたなと思います。部活動の顧問の先生は

もちろんですが、他の先生方も部活動のことで相談にのってくれたり、いつも気にして声をかけて

くれたり、先生方とお話するのが楽しかったです。上南はほかの学校とかと比べると落ち着いてる

雰囲気がある中で、部活動や行事になると目の色変えて練習したり、楽しんだり、何かに夢中にな

れるような環境があります。 

Q 「中学生にメッセージをお願いします！」 

私の上南での１番の思い出は部活動です。部活動では、毎日学校に行って、勉強して友達と話した

り遊んだりするだけでは経験出来ないようなことを多く経験出来ました。仲間の大切さや、多くの

人に支えてもらえていることを実感することができたり、礼儀や一般常識なども身につけることが

出来ました。その経験が自分を一番成長させてくれて、自信にもなり、将来につながっていくと思

っています。このような経験は、優しくて、時に厳しい仲間や、生徒思いの先生方がいるからこそ

できた経験だったなと思っています。部活動で努力する力を身につけられれば勉強も同じように努

力して両立出来ると思います。自分が夢中になって取り組むことができる環境が上南にはあるので

是非上南に入って夢中になれる何かを見つけてみてください！ 


